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本报讯（融媒体记者 顾楷）5月15
日至16日，市委书记黄晓武赴北京市考
察招商，拜访部分商业航天头部企业，大
力推介我市商业航天产业集群发展情
况，精准对接项目ʩ寻求合作契机ʩ促进
产业发展ʪ市领导郭家满ʩ金胜庆参加ʪ

中科星图股份有限公司是由中国
科学院空天信息创新研究院孵化的国
有控股高新技术企业ʪ黄晓武走进该
企业，详细了解技术研发ʩ产品应用等
情况，希望进一步加强合作，充分发挥
企业技术优势，赋能我市商业航天产业

发展，携手推进星图卫星研发应用项目
在蚌加快落地ʪ

天仪研究院（北京）是中国领先的
商业航天公司之一，专注于微纳卫星的
研发以及在小型空间科学实验和技术
验证方面的应用ʪ黄晓武实地考察公
司尖端技术研发ʩ卫星产业化制造等情
况，希望双方紧抓产业发展机遇，共同
探索合作场景 ，合力推进天仪卫星
INSAR生产制造基地项目，为蚌埠打造
长三角地区重要商业航天生产制造基
地提供有力支撑ʪ

椭圆时空（北京）科技有限公司是
智能卫星制造和综合解决方案的领军
者，致力于为全球用户提供即时广域综
合感知服务ʪ黄晓武深入了解该企业
在我市建设的椭圆时空智能卫星工厂
项目情况，希望企业在加快推进有关项
目建设的同时，积极引进更多产业链上
下游企业来到蚌埠，为我市商业航天产
业集聚发展注入强劲动能ʪ

黄晓武表示，近年来，我市将商业
航天产业作为培育壮大新质生产力的
关键赛道，纳入聚力壮大的六大产业集

群，坚持项目招引ʩ企业培育ʩ园区建设
Ž齐头并进ž，推动产业集群不断发展壮
大ʪ希望广大企业与我市深化合作，积
极在蚌布局产业和项目，与我市携手共
绘商业航天产业发展新蓝图ʪ我市将
持续优化营商环境，为企业在蚌发展伴
飞护航ʩ加油助力ʪ

企业家们纷纷表示，蚌埠产业基础
雄厚ʩ科创能力强劲ʩ营商环境优越，发
展商业航天产业前景广阔ʪ企业将持
续深化与蚌合作，充分发挥自身作用，
助力蚌埠商业航天产业高质量发展ʪ

深化交流合作加强项目对接
携手做大商业航天产业集群

黄晓武赴北京市考察招商

本报讯（融媒体记者 李景）
5月15日至16日，省政协副主席
李和平率调研组来蚌 ，围绕加
快高校Ž双一流žŽ双特色ž建设
开展调研ʪ省政协副秘书长王
容川 ，省政协民族和宗教委员
会主任陈昌虎ʩ专职副主任赵
广参加；市政协主席杨森ʩ副市
长乌兰其其格ʩ市政协副主席
宋静 ，市政协秘书长唐广廷陪
同调研或参加座谈会ʪ

李和平一行来到安徽电子
信息职业技术学院ʩ安徽财经
大学ʩ蚌埠工商学院，深入了解
高校在学科建设ʩ人才培养ʩ产
教融合等方面情况 ，鼓励高校
立足自身优势特点 ，不断优化
学科专业建设 ，推动Ž双一流ž
Ž双特色ž建设取得新进展ʪ在
安徽帝晶光电科技有限公司ʩ
凯盛工程技术有限公司 ，李和
平详细了解企业生产经营ʩ科
技创新ʩ人才引育等情况，对校
企合作方面取得的成果予以充
分肯定ʪ

在召开的座谈会上 ，听取
我市相关工作介绍及与会人员
交流发言后，李和平指出，蚌埠
科教资源丰富，大院大所聚集，
蚌埠市委ʩ市政府高度重视高
等教育发展，在深化校企合作ʩ
产教融合方面取得了显著成
绩ʪ要进一步提高认识 ，把高
校Ž双一流žŽ双特色ž建设置入
经济社会发展大局中考量 ，实
现教育科技人才三位一体统筹
推进 ，不断深化高等教育在经
济发展中的基础支撑作用ʪ要
聚焦Ž双一流žŽ双特色ž培育精
准发力，立足区域资源禀赋，围
绕地方主导产业 ，整合高校科
研力量和企业等多方资源 ，推
动校企校地合作向更深层次ʩ
更广领域拓展 ，在培养一流人
才ʩ服务国家战略需求ʩ助力地
方经济发展中发挥更大作用 ʪ
省政协将把此次调研收获的意
见建议梳理归纳 ，围绕协商议
题提出有前瞻性ʩ针对性和可
操作性的意见建议，为省委ʩ省
政府决策提供参考ʪ
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本报讯（融媒体记者 顾楷）5月
16日晚，蚌埠市第三届龙虾啤酒嗨玩
节启动，首届Ž蚌埠街晚ž决赛举行ʪ
市委书记黄晓武来到淮河文化广场，
实地调研活动举办情况ʪ市委常委ʩ
秘书长ʩ政法委书记郭家满参加ʪ

夜晚的淮河文化广场，人潮涌动ʩ
热闹非凡ʪ一个个蚌埠知名龙虾餐饮
企业齐聚广场，一场场精彩节目轮番
上演ʪ广场上，热气腾腾ʩ香味四溢的
龙虾大餐，冰凉清爽ʩ新鲜醇香的啤酒

盛宴，精彩纷呈ʩ美妙绝伦的Ž街晚ž表
演，吸引了众多市民游客驻足ʪ黄晓
武随机与游客互动交流，得知不少游
客专程从外地赶来蚌埠，他希望大家
在这里多走走ʩ多看看，尽情畅享美食
美景，体验蚌埠美好生活ʪ在和商户
交流时，黄晓武详细了解价格ʩ销量等
情况，希望大家紧抓活动机遇，以优质
服务和卓越品质赢得客户信赖ʩ打响
餐饮品牌ʪ活动现场，黄晓武还察看
了直播带岗ʩ龙虾集市等工作情况，希

望通过活动促进就业创业，助力蚌埠
高质量发展ʪ

调研中，黄晓武等市领导与在场市
民和游客一起，观看了Ž蚌埠街晚ž决赛
情况ʪ黄晓武强调，要认真总结我市文
旅活动成功经验，持续开展好龙虾啤酒
嗨玩节ʩŽ蚌埠街晚ž等各项活动，在丰
富活动内容ʩ优化消费供给ʩ提升服务
质量等方面下功夫，努力点燃文旅消费
热点，做大做强文化旅游产业ʪ要时刻
绷紧安全这根弦，以Ž时时放心不下ž的

责任感，落细落实安全防范各项措施，
进一步强化应急预案，压实各方责任，
统筹抓好食品安全ʩ交通安全ʩ消防安
全ʩ社会安全和经营秩序ʩ环境卫生等
工作，确保活动安全有序ʪ要充分发挥
媒体作用，大力宣传蚌埠特色活动和文
旅资源，不断提升城市的知名度ʩ美誉
度和市民的获得感ʩ幸福感，争取吸引
更多游客和投资者来到蚌埠，为全面建
设中国式现代化幸福蚌埠提供更加有
力支撑ʪ

点燃文旅消费热点
做强文化旅游产业

黄晓武调研市第三届龙虾啤酒嗨玩节及首届Ā蚌埠街晚ā举办情况

本报讯（融媒体记者 吴媛媛 通
讯员 吴文姬）5月16日，市人大常委会
主任倪建胜轻车简从，以Ž四不两直ž方

式赴固镇县开展学习贯彻中央八项规
定精神督导调研ʪ

倪建胜随机来到固镇县石湖乡刘

元村，走进村民家中与村民拉家常ʩ算
收入，询问当前生产生活中存在的困
难，认真听取群众意见ʪ随后，倪建胜

来到刘元村党群服务中心，与村干部面
对面交流，详细了解开展深入贯彻中央
八项规定精神学习教育ʩ乡村振兴ʩ生
育政策宣传落实 ʩ特困群体保障等
情况ʪ

倪建胜强调，要持续巩固拓展脱贫
攻坚成果，与推进乡村振兴有效衔接，
进一步加强基层群众生育政策宣传，切
实做好农村特困人员和低保户生活保
障ʪ要以开展学习教育为契机，从严从
实改进工作作风，敞开大门接待群众，
认真听取意见建议，聚焦群众所思所
盼，用心用情用力解决好老百姓急难愁
盼问题ʪ

从严从实改进工作作风
解决群众急难愁盼问题

倪建胜到固镇县督导调研

本报讯（融媒体记者 李景）5月
16日上午，市政协主席杨森赴淮上区
督导调研深入贯彻中央八项规定精
神学习教育开展情况ʪ市政协秘书

长唐广廷参加ʪ
杨森以Ž四不两直ž方式来到梅

桥镇淮丰村ʩ淝北村 ，与基层党员干
部面对面交流 ，仔细翻看学习记录ʩ

问题清单ʩ整改台账等 ，深入了解学
习教育ʩ基层减负等开展情况 ，听取
群众意见建议ʪ

杨森指出，要深刻认识开展学习

教育的重大意义 ，结合基层实际 ，突
出问题导向ʩ效果导向 ，一体推进学
查改 ，推深做实开门教育 ，以更严要
求ʩ更实作风将贯彻落实中央八项规
定精神抓在经常ʩ融入日常 ，使开展
学习教育的过程成为锤炼党性ʩ改进
作风ʩ真抓实干的过程ʪ要坚持真查
实改 ，密切联系服务群众 ，聚焦乡村
振兴ʩ提升农民生活质量ʩ推动农村
现代化建设等工作，深入基层一线查
找突出问题 ，听取意见建议 ，研究破
解办法，将学习教育成效转化为群众
可感可及的成果，确保取得实实在在
的成效，以作风建设新成效开创高质
量发展新局面ʪ

推深做实开门教育
确保取得实在成效

杨森赴淮上区督导调研
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本报讯(融媒体记者 杨露露)5
月17日上午，市长马军到市12345政务
服务便民热线中心，开展Ž我当接线
员ž活动ʪ市政府秘书长刘宗文参加ʪ

活动中，马军现场接听了9名群众
来电，涉及城市管理ʩ住房建设ʩ生态
环境保护等多个方面ʪ马军边听边
记，详细了解问题来龙去脉，逐一回应
群众诉求ʪ

马军强调，12345政务服务便民热
线是密切联系群众ʩ倾听民声民意的重
要平台，也是政府联系群众的桥梁和窗

口ʪ各县区ʩ各部门要进一步增强宗旨
意识，站稳人民立场，主动担当作为，依
法依规认真办理，跟踪办件进度和结
果，确保件件有着落ʩ事事有回音ʪ要
持续完善工作机制，以铁锤砸铁钉的严
实作风，健全接诉即办ʩ分级分类办理ʩ
联合会商督办等工作机制，让热线接得
更快ʩ分得更准ʩ办得更实ʪ要强化热
线数据的研究分析应用，深挖问题诉求
背后的共性问题，推动从Ž解决一个问
题ž到Ž解决一类问题ž，切实提升群众
满意度ʩ获得感和幸福感ʪ

本报讯（融媒体记者 杨露露）5月
16日下午，市长马军以Ž四不两直ž方式
暗访督导安全生产工作ʪ市政府秘书
长刘宗文参加ʪ

马军首先来到蚌山区电商产业园，

随机走进安徽伽咔科技有限公司等企
业，暗访安全生产情况ʪ他说，安全生
产是人命关天的大事，事关社会大局稳
定ʪ要深入贯彻习近平总书记关于安
全生产的重要论述和对近期有关安全

生产事故作出的重要指示精神，以Ž时
时放心不下ž的责任感和Ž事事心中有
底ž的行动力，从严从实抓好问题整改，
守牢安全底线ʪ随后，马军来到高新区
新能源科技产业园EPC项目现场，实地

察看安全隐患整改情况，叮嘱企业压实
压紧安全生产主体责任，加强施工现场
安全管理，强化制度执行，有效防范遏
制安全生产事故ʪ

在淮上区，马军来到凤凰城西区
和稚禾托管中心，实地察看消防安全ʩ
电瓶车安全管理及问题整改等情况，
强调要坚持人民至上ʩ生命至上，打好
技防ʩ物防ʩ人防Ž组合拳ž，确保问题
按时间节点整改到位ʪ要求各县区ʩ
各相关部门切实担负起Ž促一方发展ʩ
保一方平安ž的政治责任，进一步摸清
底数ʩ明确范围ʩ压实责任，提高借助
专业力量发现问题ʩ解决问题的能力，
Ž清单+闭环ž推动问题清仓见底，为全
市经济社会高质量发展提供坚强有力
的安全保障ʪ

夯实安全生产责任
确保问题清仓见底

马军暗访督导安全生产工作

依法依规认真办理诉求

切实维护群众合法权益
马军开展Ā我当接线员ā活动
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